
 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 09.01.24 

Oggi 09.01.24 alle ore 18.00, sono presenti gli Avvocati Laura Bastia, Paola Ponte, 

Margherita Pisapia, Lorenzo Nicolò Meazza, Federico Papa, Federico Riboldi, 

Giovanni Tucci ed Eliana Zecca. 

 

***** 

 
 
ORDINE DEL GIORNO 

1. Monitoraggio accesso cancellerie (UCPI) 
2. Proposte/preventivi podcast 
3. Aggiornamenti preventivo sito 
4. Aggiornamento vademecum liquidazioni 
5. Protocollo COA/Regione Lombardia “Codice Rosso” 
6. Patrocinio evento 15.02.24 Opera “La più bella del Mondo” 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Si affrontano nell’ordine i seguenti punti: 

1. Alla luce della pervenuta richiesta di UCPI volta ad avere segnalazione circa la 

possibilità per i colleghi di accedere agli uffici giudiziari, si apre il dibattito circa le 

modalità milanesi: si rilevano ancora grandi difficoltà di accesso agli uffici della 

Procura nonostante le interlocuzioni in corso. Le cancellerie del Tribunale, a parte rare 

eccezioni, al contrario appaiono maggiormente aperte alla ricezione del pubblico. 

Difficoltà per ciò che concerne TDS e Gip. Il Direttivo delibera di inviare comunicazione 

agli iscritti tramite Newsletter per avere riscontro circa le modalità e le difficoltà di 

accesso agli uffici giudiziari.  



 

2. L’Avv. Pisapia relaziona in merito ai dettagli dell'ultima proposta pervenuta da Frigo 

Studio relativa ad un’ipotesi di 5 episodi di durata 20 minuti ognuno. Il Direttivo, ritenuta 

valida la proposta formulata, delibera di approfondire temi e modalità di diffusione. 

3. L’Avv. Meazza relaziona in merito ai tre preventivi pervenuti e relativi aggiornamenti. 

Rimane da effettuare e completare l’approfondimento circa la quantificazione del 

trasferimento dati. Nelle prossime settimane si consentirà l’accesso ai fornitori, previa 

sottoscrizione privacy e riservatezza circa i contenuti, al fine di poter effettuare le 

ultime valutazioni. 

4. L’Avv. Meazza si incarica di verificarne la fattibilità ed eventualmente sollecitarne la 

redazione. 

5. Si rinvia la discussione del punto al prossimo direttivo. 

6. L’Avv. Ponte relaziona sull’evento. Il Direttivo delibera il patrocinio. 

7. Si esamina preventivo per la manutenzione dell’impianto 

riscaldamento/condizionatore. Si delibera di ricercare ulteriori preventivi al fine di poter 

accedere alla migliore offerta. 

Il prossimo direttivo viene fissato per il 22 gennaio 2024 ore 18.30 presso la sede della 

Camera Penale. 

La riunione viene chiusa alle ore 19.40 


